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En Concepcion, Miércoles 25 de Octubre del dos mil, en la Sala de Reuniones de
la Facultad de Ciencias Bioldgicas, tuvo lugar la sesién de Consejo Académico.

Preside el Sr. Rector, don SERGIO LAVANCHY MERINO; le acompafia el
Vicerrector, don ERNESTO FIGUEROA HUIDOBRO;el Vicerrector de Asuntos
Economicos y Administrativos, don ALBERTO LARRAIN PRAT; y_ el Secretario
General, don Rodolfo Walter Diaz, como Ministro de Fé.

Asisten los Decanos Sres.. FERNANDO BORQUEZ LAGOS, Facultad de
Agronomia; CARLOS CALVO MONFIL, Facultad de Farmacia: SERGIO CARRASCO
DELGADO, Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales; FRANKLIN CARRASCO
VASQUEZ, Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas; FERNANDO DRAKE
ARANDA,Facultad de Ciencias Forestales; OCTAVIO ENRIQUEZ LORCA, Facultad
de Medicina; FERNANDO ESCOBAR MUNOZ,Facultad de Odontologia; EDUARDO
HOLZAPFEL HOCES, Facultad de Ingenieria Agricola; SERGIO MANCINELLI
PEREDA, Facultad de Ciencias Bioldgicas; Sra. OLGA MORA MARDONES,
Facultad de Ciencias Sociales; EDUARDO NUNEZ CRISOSTO, Facultad de
Humanidades y Arte; RUBEN PEREZ FERNANDEZ, Facultad de Medicina
Veterinaria; SERGIO QUADRI CLEONARES, Facultad de Ciencias Quimicas;
ELISEO RIVERA ALTAMIRANO,Director Unidad Académica Los Angeles; CARLOS
SAAVEDRA RUBILAR, Facultad de Fisicas y Matematicas; JUAN SAAVEDRA
GONZALEZ, Facultad de Ciencias Econdémicas y Administrativas; y JOEL
ZAMBRANO VALENCIA,Facultad de Ingenieria.

En reemplazo del Decano de la Facultad de : Educacion y de la Direcci6n General
del Campus Chillan asisten los Sres. VICENTE GARCIA G., (Vicedecano) y SERGIO
RECABARRENM., (Sub-Director Coordinaci6n Académica y Asuntos Estudiantiles).

Invitados Sres.: Ricardo Utz Barriga, Jefe de Carrera Arquitectura; Dieter Oelker
Link, Director de Bibliotecas; y José Sanchez Henriquez, Director de la Escuela de

Graduados.

TABLA
Actas.

Cuenta. . oo

Modificacion de la Composicién del Comité Tecnico de la Direccion de

Bibliotecas.

Designacién de Académicos como Evaluadores Externos de la Facultad de

Ciencias Econémicas y Administrativas.

Eleccién de los miembros de la Comision de Apelaci6n. (Art. 192 bis del Decreto

U. de C. N° 2000-047).
6. Eleccién de Integrantes de la Comisién de Contrataciones y Promociones de la

Universidad (CCPU). (Art. 178 bis del Decreto U. de C. N° 2000-047).

7. Varios.
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Se abre la sesion alas 09.30 horas.
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El Sr. Rector explica los motivos por los cuales se debié adelantar esta reunién

para el presente dia miércoles aduciendo para ello la asistencia a dos reuniones que
le significan trasiadarse de Concepciénel dia jueves préximo, una en la ciudad de La
Serena el dia viernes de este semana correspondiente al Consejo de Rectores y la
segunda que tendra lugar el dia de mafiana porinvitacién que le fue efectuada por el
Consejo de Decanos de la Carrera de Medicina Veterinaria.

PRIMER PUNTO: ACTAS.

El Sr. Rector sugiere que se posponga la aprobacién delas tres actas a que se
refiere el punto, correspondientes a las sesiones N° 18-2000 del 31.08.2000; a la N°
19-2000 del 14.09.2000; y ala N° 20-2000 del 22.09.2000, en atencidn a que el
despacho deellas, tan sdlo fue recientemente.

SEGUNDO PUNTO: CUENTA.

El Sr. Rector se refiere a las siguientes materias :

1. inicio Universi Abierta.-
E] Sr. Rector sefala que esta actividad se inicid recientemente, el

martes 24 de octubre, en una ceremonia donde asistieron algunos Decanos,
recalcando que este afio se quiso hacer una actividad distinta y atractiva para los
estudiantes de ensefanza media. Acota que esta iniciativa esta radicada en la
Direccién de Servicios Estudiantiles, quienes han hecho un gran trabajo, exponiendo
las carreras de la Universidad a través de diversos stand que estan ubicados en la
Casa del Deporte.

Sobre el punto, interviene el Decano Sr. Zambrano quien sefiala que
seria conveniente que esta actividad se hiciera extensiva a otras ciudades (Ej.
Temuco, Talca).

2. omisi6n Facil Despacho.-
El Sr. Rector indica, que la referida Comisi6n trae para aprobacién del

Consejo los siguiente asuntos : a) Programa de Magister en Ingenieria Agricola con
menciones en Agroindustria y Estructuras Rurales; Mecanizacion y Energia; y Riego
y Drenaje; b) Diplomado en Gestion de Servicios Sociales y c) Creacién del
Departamento de Ciencias Politicas, de la Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales.

Afiade, que al efecto se distribuyO oportunamente a los Sres.

Consejeros, una minuta respecto de cada asunto por parte de la Direccion de

Escuela de Graduados.

Indica, que la presentaciOn correspondera al Sr. José Sanchez H.,

Director de la Escuela de Graduados.
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      Antes de iniciar su exposici6n, el Sr. Sanchez sefiala que las diye
presentaciones que se han hecho al Consejo sobre modificaciones a los Planes dé"
Estudios de los Programas, obedecenprincipalmente a la necesidad de adecuarlos
Programas a la actual realidad del Posgrado, especialmente en los procesos de
acreditacion.

 ;
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Programa de Magister

y Estructuras Rurales: Mecanizacién y Energia: y Riego y Drenaje.

La minuta a que serefiere dicha modificacién se inserta a continuacion:

a)

 

MINUTA DBE PRESENTACION PARA EL CONSEJO ACADEMICO
REF : MODIFICACION DEL PROGRAMA DE MAGISTER EN INGENIERIA AGRICOLA CON

MENCIONES EN AGROINDUSTRIAS ¥Y ESTRUCTURAS RURALES, MECANIZACION Y
ENERGIA, RIEGO Y DRENAJE.

FECHA : 10 OCTUBRE DE 2000
 

1. Programa creado por Decreto U. de C. N° 91-138 en abril de 1991.
Se trata de una modificacidn del plan de estudios y cambio de nombre de dos de las actuales menciones.
EI plan vigente tiene un total de 30 créditos de los cuales 7 corresponden a asignaturas fundamentales y
ai menos 6 en asignaturas de la especialidad correspondientes a las menciones ofrecidas.
Ambos planes ; el plan vigente y el propuesto, tienen como propdsito el ampliar y profundizar los
conocimientos de los participantes en ciencias de la Ingenieria Agricola capacitdndolos para impulsar
planes de desarrollo cientifico y tecnolégico : como también realizar una actividad creadora a través de
la investigacién,

Los cambios de nombre que se proponen son : Agroindustria por Agroindustria y Estructuras Rurales: y
Recursos Hidricos por Riego y Drenaje.

EI nuevo plan obedece a ia necesidad de modernizar los contenidos de acuerdo a las demandas actuales
e impulsar Ja investigacién enlas lineas correspondientes a las menciones ofrecidas,
El plan propuesto contempla un minimo de 25 créditos de los cuales, 7 corresponden a asignaturas
fundamentales, 15 a asignaturas de especialidad de acuerdo ala mencién de interés para el graduando y
3 créditos a asignaturas complementarias que refuerzan el proceso investigative o el drea pedagdégica.

Pian de estudios y profesores :

 
Asignaturas Fundamentales Nombre de! Profesor
 

 

Andlisis Numérico Jerénimo Paredes C.
 
Métodos Numéricos en Ecuaciones Diferenciales

Parciales

Jerénime Paredes C,

 
Electrénica e Instrumentacion Fernando Reyes A,
 
Propiedades Fisica de Materiales Agropecuarios Pedro Melin M.
 
Fisica de Suelos Jorge Jara R,
 

 
Asignaturas Complementarias Nombre del Profesor
 
Metodologia de la Investigacion Alejandro Valenzuela A.
 
Comunicacidn Cientifica Alejandro Valenzuela A.
 
Extension Agricola Mario Ibafiez C.
 
Pedagogia Universitaria   Alejandro Valenzuela A.
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Asignaturas Especializacién Mencién Agroindustrias Nombre del Profesor
 

industrializacién de Productos Agropecuarias Pedro Melin A.
 

Manejo de Poscosecha Juan A. Cafiumir V.
 

Biotecnologia Johannes de Bruiin
 

Ingenieria de Biorreactores Johannes de Bruijn
 

 

 

 

Contro! de Calidad Leslie Vidal J.
Andlisis Quimice de Jos Alimentos Felicitas Hevia H.
Manejo de Residuos Agropecuarios José Celis H.
Estructuras y Ambiente José Celis H.
 

Secado de Granos José Fuentes &.
 

Disefio de Plantas Agroindustriales José Fuentes G.
 

Estadistica No Paramétrica Adén Flores 0.
 

 

Asignaturas Especializacién Mencién
Mecanizacién y Energia

Nombre del Profesor

 

Comercializacién Susana Villar 6.
 

Modelos de Simulacién Aplicados a la Agricultura y
Agroindustria

Edmundo Hetz H.,

 

Andlisis de Tractores Edmundo Hetz H.
 

Mecanizacién Agricola Avanzada Edmundo Hetz H.
 

Pruebas de Equipos Fernando Reyes A.
 

Disefio de Mdquinas Agricolas Fernando Reyes A.
 

Gestién Integral de Sistemas Mecanizados Edmundo Hetz H.
 

Energia en la Agricultura Gabriel] Merino C.
 

| Explotacién Mecanizada del Bosque Edmundo Hetz H.
 

 

Asignaturas Especializacién Mencién
Recursos Hidricos

Nombre del Profesor

 

 

 

Fendmenos de Transporte del Agua enia Planta Jorge Jara R.

Evapotranspiracion Jorge Jara

Hidrelogia Aplicada Luis Salgado S,
 

Hidrologia Ambiental José L. Arum? R,
 

Hidradilica de ias Aquas Subterrdneas José L, Arum? R.
 

Optimizacién, Planificacién y Andlisis de Sistema de
Riego

Eduardo Holzapfel H.

 

Manejo de Agua en Frutales y Hortalizas Eduardo Holzapfel H.
 

Disefios Hidrdulicos Claudio CriséstomoF.
 

Disefio de Sistemas de Drenaje Luis Salgado 5.
 

Disefio de Sistemas de Riego Presurizado Eduardo Holzafpel H.,
  Métodos de Andlisis de Informacién Geogrdfica  José L. Arumi R.
 

6. Para obtener el grado de Magister en las menciones presentadas el graduando deberd desarrollar y
defender una tesis de grado.

7. Conduce al grado académico de Magister en Ingenieria Agricola con mencién en : Agroindustria o en
Mecanizacién y Energia o en Sistemas Hidricos.

8. Los alumnos regulares del actual Programa, podrdn pedir el cambio al nuevo Programa, y podransolicitar
la convalidacién de las asignaturas cursadas.

AMAT
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UNTFERSI DAD DE CONCEPCION

El Sr. Sanchez, enfatiza que este programa propone cambiarlas
de : “Agroindustria y Estructuras Rurales, Mecanizacién y Energia y
Drenaje” por el de “Agroindustrias, Mecanizacion y Energia y Recursos H
agemas de reducir el numero de créditos, lo que permite adecuarlos a una duracion
€ 2afios.

EI Sr. Rector ofrece la palabra.

Sobre el punto interviene el Decano Sr. Holzapfel, quien sefiala que se firmé
un Convenio conla U. del Estado de Washington, de manera de hacer en conjunto el
Programa de Magister y Doctorado,con esta prestigiosa Universidad.

El Decano Sr. Zambrano, consulta sobre el numero de personas que han
obtenido el grado de Magister de este programa, a lo que da respuesta el Sr.
Holzapfel.

ACUERDO N° 58 - 2000:
El Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes, aprobarla
Modificaci6n al Programa de Magister en Ingenieria Agricola con menciones
en: Agroindustria y Estructuras Rurales; Mecanizacién y Energia; y Riego y
Drenaje, que en adelante pasara a denominarse “Programa de Magister en
Ingenieria Agricola con menciones en : Agroindustrias, Mecanizacién y Energia
y Recursos Hidricos”.

b) Diplomado en ion servicios Sociales.-

La minuta a que serefiere dicha modificacién se inserta a continuacion:

 

MINUTA DE PRESENTACTION PARA EL CONSEJO ACADEMICO
REF: MODIFICACION DEL PROGRAMA DE DIPLOMADO EN GESTION DE SERVICIO SOCTAL.
FECHA : 12 OCTUBRE BE 2000.

1. Programa creado por Decreto U. de C. N° 98-098 del 23 de abril de 1998.
2. Ala fecha se han realizado dos versiones del programa, lo que motiva a proponer su cambio de nombre

de Diplomado en “Gestién de Servicios Sociales” a Diplomade “Gerencia Social y Recursos Humanos”.
3. El cambio propuesto no modifica el programa en sus contenidos, sélo se reorganizan algunos de ellos para

lograr una mayor integracidén de los marcos conceptuales.
4, Lasolicitud se fundamental en la necesidad de expresar con mayor claridad Ia naturaleza del Programa,

el que se propone contribuir a la formacidn de gerentes en lo social, capaces de anticipar respuestas
estratégicas a las demandas crecientes, tanto del recurso humano de las organizaciones, como de sus
poblaciones beneficiarias.
La poblacién potencialmente demandante abarca personas de diversas profesionales del dmbite social y
no solamente a profesionales vinculados a la disciplina de Servicio Social, como su nombre vigente asi lo

proyecta.

5. El programa estd direccionado a formar especialistas en gestién para el dmbito social, como una
necesidad creciente para dar respuesta a los procesos de descentralizacién que nuestra sociedad estd
enfrentado en la esfera social.

6. Se estima que el cambio propuesto corrige su contenido y mercado.

AT
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   El Sr. Sanchez resalta, que la modificacion de este Programa obedet
un cambio de nombre,es decir, “Diplomado en Gestion de Servicios Sociales   SE

CR   
de “Diplomado en Gerencia Social y Recurso Humano’.

El Sr. Rector ofrece la palabra.

Sobre este temainterviene la Srta. Mora, quien acota que tal como Io ha dicho
el Sr. Sanchez es sdlo un cambio de nombre, y que refleja lo que se esta
entregando a nivel de Diplomado y es fruto ademas dela retroalimentacién que se
produce en la evaluacion que se hace periddicamente a los programas que se
ofrecen. Agrega ademas, que este programa es impartido por profesores de 3
Facultades, mas personas que trabajan en el ambito nacional e internacional en el
area del recurso humanoy en el area del trabajo en equipo, por Io tanto, permite
Satisfacer la demanda no solamenteprofesional de asistente sociales sino que otros
profesionales del area social que trabajan en la empresa y también en el area
publica.

A continuacién, se realizan diversas consultas especificamente por el cambio
de nombre a los que se da respuesta por la Srta. Decano, enfatizando que el nuevo
nombre entrega un concepto mas amplio

ACUERDO N° 59 - 2000:
El Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes, aprobarla
Modificacion al Programa de Diplomado en Gestién de Servicios Sociales, que
en adelante pasara a denominarse “Programa de Diplomado en Gerencia Social
y Recurso Humano”,

 

c)
Juridicas y Sociales.

El Sr. Rector indica que ofrecera la palabra al Sr. Decano de la Facultad de
Ciencias Juridicas y Sociales, Profesor Sergio Carrasco, quien se referira al punto .

El Decano Sr. Carrasco recuerda que este Consejo aprobo la creacién de
este Departamento, faltando sdlo  definir el ambito de accidn del nuevo
Departamento, especialmente la relacién con la Facultad de Ciencias Economicas y
Administrativas.

Afiade, que al respecto se formé una comisién integrada por los Sres. Carlos
Baquedano V., Director del Departamento de Administracién, de la Facultad de
Ciencias Economicas y Administrativas y Juan Eduardo Toledo, Jefe de la Carrera de
Ciencias Politicas, de la Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales, quienes
analizaron el contenido de la malla curricular y sefialaron que la competencia que da
el nuevo Departamento se refiere al ambito publico en materia de disciplina y
conocimientos de Administracion y al cultivo de la Ciencia Politica, coincidiendo por
una parte que no existian reparos que formular, y por otra, que las Ciencias de
Administracién siendo cultivada por ambos Departamentos légicamente que es un
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area especifica privada y publica, lo que tampoco impide la admin
actividades coordinadas como corresponde a la Universidad. ¢

Al mismotiempo, sefiala que hay un informe del Prosecretario General, en el
que sefiala que se ha dado cumplimiento a lo ordenado por el Consejo Académico
en esa oportunidad.

EI Sr. Rector ofrece la palabra.

Sobre el tema interviene el Decano Sr. Calvo, quien sefiala que segtin las
actas, él en su oportunidad se opuso a la creacién de este Departamento, y que
ahora lo aprueba con la constancia de que este Departamento funcione en el
espiritu en el que fue creado, esto es, Ciencias Politicas, en el sentido de formar un
Administrador Publico.

El Sr.Larrain recuerda, que en esa ocasién el informe de la Vicerrectoria
indicaba que habian algunos incrementos, en el sentido de que habia un cargo de
Secretaria, la asignacién del Director de Departamento y un cargo de auxiliar y que
desde ese punto devista, esta resuelto.

ACUERDO N° 62 - 2000:
EI Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes, aprobar la
Creaci6n del Departamento de Administracién Publica y Ciencia Politica, de la
Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales.

TERCER PUNTO: MODIFICACION DE LA COMPOSICION DEL COMITE TECNICO
DE LA DIRECCIONDEBIBLIOTECAS.

El Sr. Rector sefiala que debido a una peticién del Sr. Director de Bibliotecas,
existe la necesidad de modificar la composicién del Comité Técnico de la Direccién de
Bibliotecas. Indica que se ha entregado a los Sres. Decanos, un borrador de
Decreto que contiene las modificaciones propuestas.

Luego, ofrece la palabra al Sr. Dieter Oelker L., a fin que explique sobre dicha
iniciativa.

EI Sr. Oelker sefiala, que en la Direccién de Bibliotecas existe un Comité
Directivo y ademas un Comité Técnico, que representa en cierta medida a los
diferentes usuarios ante la Direccién. Resalta que la funcié6n de este Comité, es
constituirse como contraparte para que la Direccién de Bibliotecas conozca las
necesidades de las Facultades y posteriormente la adquisicidn del material

bibliografico.

Comenta, que se ha iniciado un proceso para informar a las diferentes

unidades académicas sobre las necesidades detectadas a través de estadisticas de

uso de los distintos elementos, lo que debe confrontarse con la_ opinién de los

usuarios, que implica chequear las necesidades o requerimientos que se detectan en

las respectivas unidades, enfatizando que esa esla principal funcion del Comité
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  Técnico, que tiene una orientacién hacia el pregrado. Afiade que su;    conformacién del Comité, se deriva del Decreto U. de C. N° 98-088 de 24 z oo & a
e SE
CR
EY   que reemplazaba al antiguo Comité Asesor de Bibliotecas.

Enfatiza que la modificacién que se pretende, radica fundamentalmente en la
composicion de este Comité, que atin cuando sus integrantes son menor en numero
que los que disponia el antiguo Comité Asesorde Bibliotecas, presenta una debilidad,
ya que los representantes por areas de Facultades afines no tienen arraigo en las
respectivas Facultades, de tal manera que la informacién que se pueda obtener sea
fidedigna en cuanto a su Facultad.

Recalca, que lo que se esta proponiendo, es un representante por Facultad,
pero con la condicién que este representante tenga arraigo en los respectivos
Consejos de Carrera, ya que éste va a saber ddnde estan las deficiencias en el
material bibliografico que se necesita al nivel de pregrado. No obstante indica, que
con esta proposicion se aumenta el nimero de integrantes a 25, pero esa es la
orientacion de este Comité Técnico, apuntar hacia el pregrado.

Comenta ademas, que la Escuela de Graduados es otra via de consulta, ya
que recolectan las necesidades de libros a través de las Jefaturas de Programas,
solicitando posteriormente la colaboracién de la Direcciédn de Bibliotecas, para
efectuarlaslicitaciones y futuras compras de material bibliografico.

Ofrecida la palabra, se suscitaron diversas intervenciones y comentarios de los
Sres. Consejeros, entre otros, sobre los siguientes tdpicos: necesidad de establecer
un criterio en el Comité Técnico acerca de que textos se deben adquirir; sobre las
dificultades que surgen en la representatividad de los Consejos de Carrera
atendiendoa la caracteristicas distintas que presentan las Facultades, lo que sugiere
cierta flexibilidad en el nombramiento de los representantes de estas Utltimas; la
distinci6n que debe tomarse en cuenta para el analisis, sobre el uso masivo de textos
que se da al nivel de los aspectos basicos con aquellos textos de especialidad que se
producen en los aspectos terminales; sobre el analisis que debe abordarse a los
criterios de distribucién de fondos para compra de material bibliografico; que la labor
de este Comité debe ser de ejecutividad, de gestion y que el nexo entre el referido
Comité y las Facultades deberia encontrarse en el Jefe de Carrera; la preocupacién
constante de la Direccién de Bibliotecas, en el sentido de visualizar cual es el
impacto que esta teniendo el material existente y el uso por parte de las personas; la
necesidad que se informe periédicamente sobre aquellos textos que los alumnos mas
utilizan, cuales han quedado obsoletos y cuales deben ser cambiados, de manera de
focalizar los textos que debenserprivilegiados y que estén disponibles, de manera de

cumplir con las necesidades por parte de los estudiantes; cautelar que en los comités
existan personas del area de la formacion basica, ya que muchas veces existe un
riesgo por tener personas de cursos superiores en el ambito mas profesionalizantes
que en las areas basicas; la preocupaci6n que surge por el numero deintegrantes de

este comité, desde el punto de vista de operatividad, sugiriendo reducir al maximo el

numero de personas sin perder por supuesto la representatividad; la conveniencia de

formar comisionesalinterior del Comité, seguin areasdisciplinarias afines, para el uso

mas eficiente los recursos .
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El Director de Bibliotecas da respuesta a cada una de las inquietudes

planteadas por los Sres. Decanos..

Por su parte, el Vicerrector Sr. Figueroa insiste, en que la representacion ante
la Biblioteca esta directamente relacionada con las carreras, sefalando que el
representante que forme parte de este Comité debe tener clara conciencia de la
cantidad de usuarios

y

el lugar que ocupaenlasbibliografias, especialmente cuando
se trata de prestacion de servicios.

Luego, el Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos Sr. Larrain,
recuerda que este Comité Técnico se cred como resultado del proceso de
autoevaluacion y redisefio de la Direccién de Bibliotecas. Hace ver, que este Comité
deberia asegurar la bibliografia que esta en uso constantemente.

El Sr. Rector precisa, que la persona que lleque a formar parte de este
Comité, debe ser un académico que tenga una clara vision de las necesidades en
cuanto a la adquisicién de textos y a las carreras de Pregrado. Proponealefecto,
que no se considerenlimitantes respecto a la pertenencia del Consejo de Carrera y
que el representante sea nombrado por el Decano y mantener la composicién en los
términos que esta planteado en la propuesta, en cuanto al numero de los
organismos y Facultades que esténalli.

ACUERDO : 64 - 2000:
El Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes, aprobar el
proyecto de Decreto sobre modificacién al articulo 106 bis del Reglamento
Organico que trata sobre el Comité Técnico de la Direccién de Bibliotecas, con
los alcances aprobados en la presente sesidn que inciden en que el
representante por cada Facultad que debera nombrar el Decano, podra no
necesariamente integrar los Consejos de Carrera y ademas que el referido
Comité Técnico podra ejercer otras funciones que se deriven en forma directa o
indirecta con las que se encuentra dotado. Para este efecto, se faculté al Sr.
Secretario General para que diera la redaccion definitiva al Decreto,
incorporandolas observacionesreferidas.

CUARTO PUNTO: DESIGNACION DE ACADEMICOS COMO EVALUADORES
EXTERNOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y
ADMINISTRATIVAS

El Sr. Rector indica, que de conformidad con !o dispuesto en el articulo 191 del
Reglamento de Personal y a requerimiento de la Facultad de Ciencias Econémicas y
Administrativas corresponde proceder a la eleccién de dos academicosy el suplente
de estos, como miembros externos, de una quina propuesta porel Rector.

Al efecto, se presenta la quina que integra dicha propuesta:
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- Jorge Jiménez Espinoza (Facultad de Educacion) <or
- Rodolfo Rodriguez Alonso (Facultad de Cs. Econémicas y Administrativa =
- Carmen Gloria Godoy Mosciatti (Facultad de Farmacia) PS 

 

  - Ximena Garcia Carmona (Facultad de Ingenieria)
- Martin Montecino Leonar (Facultad de Cs. Biolégicas)

Efectuada la votacién, el resultado eselsiguiente :

- Ximena Garcia Carmona = 12 votos
~ Martin Montecino Leonar = 12 votos
- Jorge Jiménez Espinoza = 7 votos
- Rodolfo Rodriguez Alonso = 3 votos
- Carmen Gloria Godoy Mosciatti = 2 votos

ACUERDO 62 ~— 2000:
El Consejo Académico por mayoria de sus asistentes y ante el resultado de la
votacion para elegir los miembros externos de la Comisién de Evaluacién dela
Facultad de Ciencias Econémicas y Administrativas, se designan como
miembrostitulares de ésta, a los Profesores Ximena Garcia Carmona y Martin
Montecino Leonar y como miembro suplente al Profesor Jorge Jiménez
Espinoza

QUINTO PUNTO : ELECCION DE LOS MIEMBROS DE LA COMISION DE
APELACION(Art. 192 bis, del Decreto U. de C. N° 2000-047)

El Sr. Rector sefiala, que de acuerdo a lo establecido en el art. 192 bis,
corresponde elegir de entre 21 nombres propuestos por el Rector, 7 nombres para
que integren la Comisién de Apelacién.

Luego, se presenta la propuesta la que se transcribe a continuaci6n:

- Canales Rebolledo, Edgardo Raul Facultad de Ingenieria
~ Cisternas Silva, Maria Eugenia Instituto GEA
- Collao Iturra, Santiago Omar Facultad de Cs. Quimicas
- Concha Arcil, Jorge Fernando Facultad de Ingenieria
- Contreras Bustamante, Marta de las Nieves Facultad de Humanidadesy Arte
- Fasce Henry, Eduardo Adrian Facultad de Medicina
- Hepp Gallo, Ruperto Fernando Facultad de Agronomia
- Hevia Hott, Maria Felicitas Facultad de Ingenieria Agricola
- Matamala Rivas, Guillermo Enrique Facultad de Ingenieria
- Montoya Rivera, Gonzalo Alberto Facultad de Cs. Biolégicas
- Moreno Farias, Patricio Segundo Alberto Facultad de Humanidadesy Arte

- Pandolfi Burzio, Ana Maria Facultad de Humanidadesy Arte
- Parra Barrientos, Oscar Orlando Facultad de Cs. Naturales y
Oceanograficas - Pefia Ovalle, Ivan Alejandro Facultad de Ciencias Sociales
- Saavedra Gonzalez, Pedro Nelson Facultad de Ingenieria
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- | aere“ Suwalsky Weinzimer, Mario Facultad de Ciencias Quimtas@c 8
- Trivifios Araneda, Segundo Gilberto Facultad de Humanidades yAré
- Verdugo Salgado, Cecilia 7 Facultad de Medicina
- Wallace Collao, Myrna Virginia Facultad de Cs. Fisicas y Matematicas
~ Wiechmann Fernandez, Eduardo Gonzalo Facultad de Ingenieria
- Zaror Zaror, Claudio Alfredo Facultad de Ingenieria

Efectuada la votacién por los Sres. Consejeros, el resultado es elsiguiente :

Miembros Titulares:

- ConchaArcil, Jorge Fernando = 13 votos
- Zaror Zaror, Claudio Alfredo = 12 votos
- Fasce Henry, Eduardo Adrian = 10 votos
- Suwalsky Weinzimer, Mario = 9 votos
- Trivifios Araneda. Segundo Gilberto = 9 votos
- Montoya Rivera, Gonzalo Alberto = 7 votos
- Parra Barrientos, Oscar Orlando = 7 votos

Suplentes :
- Pefia Ovalle, Ivan Alejandro = 6 votos
- Canales Rebolledo, Edgardo Rat = 6 votos
- Wiechmann Fernandez, Eduardo Gonzalo = 6 votos

ACUERDO 63 — 2000:
El Consejo Académico por mayoria de sus asistentes y ante el resultado de la

votacién, para elegir los Miembros de la Comisién de Apelacion, se designan

como Miembros Titulares a los Profesores Sres. Fernando Concha A., Claudio

Zaror Z., Eduardo Fasce H., Mario Suwalsky W., Gilberto Trivifios A., Gonzalo

Montoya R., y Oscar Parra B., y como Miembros Suplentes a los Profesores

Ivan Pefia O., Edgardo Canales R., y Eduardo Wiechmann F, quienes actuaran

en el mismo orden de precedencia.

SEXTO PUNTO : ELECCION DE INTEGRANTES DE LA COMISION DE

CONTRATACIONES Y PROMOCIONESDE LA UNIVERSIDAD (CCPU). (ART. 178

BIS DEL DECRETO U.DE C. N° 2000-047)

EI Sr. Rector indica, que igual que e! punto anterior, corresponde elegir a los

Miembros que integraran la Comision de Contrataciones y Promociones de la

Universidad.

Al efecto, sefiala que corresponde elegir a 2 academicos de cada uno delos 3

grupos que a continuacion se presentan:
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GRUPO 1
- Herrera Garbarini, Maria Olivia
- Kelly Millan, Eilleen

- Ostria Gonzalez, Mauricio
- Rojas Hernandez, Jorge
- Emilfork Soto, Elizabeth

GRUPO 2

- Rioseco Stevenson, Pedro

- Recabarren Morgado, Sergio Edmundo
- Bruhn Fernandez, Carlos
- Concueras Pérez, Luis
- Imschenetzky Popov, Maria

GRUPO 3
- Cid Serrano, Luis
- Parada Daza, Rigoberto
- Rivas Quiroz, Bernabé

- Moran Tamayo, Luis Alejandro
- Hevia Hott, Maria Felicitas

UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

 

 

     Facultad de Educacion ——
Facultad de Humanidades y Arte
Facultad de Humanidadesy Arte
Facultad de Ciencias Sociales
Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales

 
Facultad de Medicina
Facultad de Medicina Veterinaria

Facultad de Farmacia

Facultad de Cs. Naturales y Oceanograficas

Facultad de Cs. Biolégicas

Facultad de Cs. Fisicas y Matematicas
Facultad de Cs. Econdémicas y Administrativas

Facultad de Ciencias Quimicas
Facultad de Ingenieria
Facultad de Ingenieria Agricola

Efectuadala votacion, el resultado es el siguiente :

GRUPO 1
- Herrera Garbarini, Maria Olivia = 42 votos
- Ostria Gonzalez, Mauricio = 9 votos
- Rojas Hernandez, Jorge = 8 votos
- Emilfork Soto, Elizabeth = 4 votos
- Kelly Millan, Eilleen = 3 votos

Han quedado elegido en consecuencia como Titulares: Maria Olivia Herrera Garbarini

y Mauricio Ostria Gonzalez y como Suplente don Jorge Rojas Hernandez.

GRUPO 2
- Rioseco Stevenson, Pedro = 10 votos

- Recabarren Morgado, Sergio = 10 votos

-lmschenetzky Popov, Maria == 10 votos

- Bruhn Fernandez, Carlos = 4 votos

- Concueras Pérez, Luis = 2 votos

Ante el empate producido entre tres postulantes con 10 votos cada uno, se procede a

una nueva votacién resultando elegidos por mayoria Sergio Recabarren Morgado y

Maria Imschenetzky Popov, quedando como Suplente don Pedro Rioseco Stevenson.
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GRUPO 3
- Rivas Quiroz, Bernabé = 10 votos
- Moran Tamayo,Luis = 8 votos
- Cid Serrano, Luis = 6 votos
- Parada Daza, Rigoberto = 6 votos
- Hevia Hott, Maria Felicitas = 6 votos

Han quedadoelegido comotitulares, Bernabé Rivas Quiroz y Luis Moran Tamayo.Al
producirse un empate de 3 postulantes para el cargo suplente, entre don Luis Cid
Serrano, Rigoberto Parada Daza y Maria Felicitas Hevia Hott, se procede a una
nueva eleccion entre estos, resultando elegido segtin las preferencias, en el siguiente
orden: Rigoberto Parada Daza,Maria Felicitas Hevia Hott y Luis Cid Serrano.

ERDO 64 — 2000:
EI Consejo Académico por mayoria de sus asistentes y ante el resultado de la
votacién, para elegir los Miembros de la Comisién de Contrataciones y
Promociones de la Universidad(CCPU), se designan:

GRUPO 1
Miembros Titulares Miembros Suplentes (segtin orden votacién)

- Maria Olivia Herrera Garbarini ~ Jorge Rojas Hernandez
- Mauricio Ostria Gonzalez - Elizabeth Emilfork Soto

- Eilleen Kelly Millan

GRUPO 2
MiembrosTitulares Miembros Suplentes
- Sergio Recabarren Morgado - Pedro Rioseco Stevenson
- Maria Imschenetzky Popov - Carlos Bruhn Fernandez

- Luis Concueras Pérez

GRUPO 3
MiembrosTitulares Suplentes

~ Bernabé Rivas Quiroz - Rigoberto Parada Daza

- Luis Moran Tamayo - Maria Felicitas Hevia Hott
- Luis Cid Serrano

SEPTIMO PUNTO: VARIOS.

El Sr. Rector ofrece la palabra.

1.- El Director de la Unidad Académica Los Angeles, Sr. Rivera, para consultar

sobre los procesos de ascensos y promociones que ocurren en el mes de diciembre.
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2.- El Decano Sr. Saavedra (Carlos), para preguntar sobre la
van a conocer los recursos de que dispondra la CCP. Ademas, sefala
inquietud en el personal no académico sobre a existencia de recursos para
ascensos.

El Sr. Larrain da respuesta a las inquietudes planteadas por los Sres. Rivera y
Saavedra (Carlos), quien explica los ascensos del personal no académico que se
efectuaron durante el afio 97. Asimismo, se refiere alo sucedido durante el afio 98,
principalmente lo que fue la negociacién colectiva con los Sindicatos.

A continuacion, el Sr. Rector indica que el Sr. Vicerrector de Asuntos
Econoémicos y Administrativos, entregara una informacién a los Sres. Consejeros,
referente a la Morosidad de los Estudiantes. Sefiala que la presentacién, la efectuara
de diferentes formas, de manera que exista claridad en el tema y que la informacién
esta actualizada al 20 de octubre del afio 2000.

Recuerda que la Universidad financia como ingresos del pago de aranceles
una cifra del orden de los 14.000 millones de pesos, existiendo un 50% con
recaudacién de pagodirecto.

El Sr. Larrain, realiza su exposicién usando transparencias, las que se insertan
a continuacién y en las que se detiene formulando alcances sobre las mismas.

" MORA DE ARANCEL POR COMPROMISO DE PAGO DIRECTO

» informacion al 20 de octubre de 2000

= Considera alumnos regulares al segundo semestre

= Considera ingresos de matricula al dia 19 de octubre

de 2000
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TOTAL DEUDA POR COMPROMISO DE PAGO DRES
(Miles de pesos)
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Alumnos en Mora de Arancel at 20 de Octubre 2000
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